



Lunes, 18 de octubre de 2004

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)

**[SECCIONES]**

- Local
- Costa
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

**[SUPLEMENTOS]**

- Expectativas
- Llave Maestra

**[CANALES]**

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

**[PARTICIPA]**

- Foros

**LOCAL**

GRANADA

## Comienza hoy el máster universitario en salud pública

IDEAL/GRANADA

El XX Máster Máster Universitario en Salud Pública y Gestión de Servicios Sanitarios se inaugura mañana a las 12.00 horas en la Universidad de Granada con la presencia de la Directora General de Salud Pública de la Consejería de Salud, Josefa Ruiz Fernández, que presidirá también la clausura de la última edición de este máster, que comenzó en octubre del año pasado.

Imprimir | Enviar

Según informó la Junta en un comunicado remitido a Europa Press, este curso, con reconocimiento de la Universidad de Granada como título propio y con acceso a certificación de Máster Europeo en Salud Pública, nace «con una clara vocación y experiencia internacional» y en sus 1.300 horas lectivas ofrece una visión global de la salud pública y los sistemas sanitarios, así como la especialización en aspectos concretos en la gestión de servicios.

A través de una metodología participativa, con la integración de dinámicas grupales y debates, los contenidos de este ciclo formativo se desarrollan a los largo de seis módulos: sistemas y políticas de salud y bienestar; métodos de investigación en salud pública; gestión de servicios sanitarios y sociales; la salud pública desde el enfoque de promoción de salud y bienestar; problemas opcionales de especialización y el trabajo de investigación individual.

El perfil del alumno que participa en este máster, de carácter presencial y dedicación exclusiva, destaca por su variedad, predominando los procedentes de las ramas de Medicina, Enfermería, Farmacia, Veterinaria, Sociología, Trabajo Social o derecho, y de distintos organismos como el SAS, Consejerías de Salud de diversas comunidades autónomas o la Universidad, así como de prestigiosas instituciones sanitarias europeas, latinoamericanas y del Magreb.

Desde que la EASP comenzara su andadura en 1985, el Máster en Salud Pública y Gestión de Servicios Sanitarios es uno de los principales referentes de esta institución.

Subir

**BUS**

**IDE**

Hoy  
Hoy

**INT**

Hote  
Cate

Chat

Amistad



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
CIF B18553883

Power

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA  
18210 Peligros (Granada)  
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)